

¡Eres nuestro visitante 1.000.000 - NO ES BROMA!

Nuestro generador aleatorio te acaba de elegir como el posible GANADOR EXCLUSIVO de un VALE de 1.000€ para: El Corte Inglés - Apple Store - fnac - Carrefour  
Asegura tu premio aquí: [www.vales1000.es](http://www.vales1000.es)

Home > Actualidad > Ayuda de 3.000 euros para investigar la terapia celular

## Ayuda de 3.000 euros para investigar la terapia celular

DOMINGO, 23 DE DICIEMBRE DE 2012 12:09 SANTIAGO CAMPOS



Apoyo a la investigación con células madre y su aplicación a la terapia celular en tumores nerviosos en niños. El Ayuntamiento de Alcalá la Real acordó el pasado miércoles conceder 3.073 euros a la Fundación Pública Andaluza para la Investigación Biosanitaria en Andalucía Oriental, FIBAO.

En concreto se destinará a un proyecto impulsado por la citada fundación que está llevando a cabo la Universidad de Granada y que se centra en el estudio con células madre. Esta es una de las ayudas concedidas a través de estos fondos municipales de cooperación al desarrollo, a los que se destinarán nuevos proyectos a partir de enero.

En palabras de la alcaldesa alcalaína, Elena Mboras, «se trata de una iniciativa enmarcada en las ayudas de cooperación al desarrollo que el Consistorio alcalaíno aprueba siempre coincidiendo con las fiestas navideñas». Con respecto a este estudio, la primera edil ha manifestado que «en el siglo XXI el avance de la medicina pasa necesariamente por los avances con las células madre, la única manera de curar determinadas enfermedades que hoy no tienen respuesta sino es a través de estos tratamientos».

La Fundación Pública Andaluza para la Investigación Biosanitaria en Andalucía Oriental-Alejandro Otero- FIBAO, es una fundación del sector público de la comunidad autónoma de Andalucía para la gestión de los recursos de investigación. El objeto de la Fundación es la gestión y la promoción de la investigación biomédica, así como potenciar la promoción profesional.

Por otro lado, el Instituto de Investigación Biosanitaria de Granada se configura como un espacio de investigación multidisciplinar con la participación de grupos de investigación de los Hospitales Universitarios San Cecilio y Virgen de las Nieves de Granada, Atención Primaria y la Universidad de Granada, estando abierto a la incorporación de grupos pertenecientes a otros centros del Sistema Sanitario Público de la provincia de Granada. Su objetivo es desarrollar e integrar la investigación biomédica, clínica y epidemiológica realizada por los diferentes grupos de investigación integrantes del Instituto, potenciando la misma.

[Conservar Células Madre](#)

[www.crio-cord.com](http://www.crio-cord.com)

CRIOCORD líderes en España y Europa más de 100000 pacientes. Web Oficial



Gestión anuncios

0

Twitter

2

Me gusta

1

Enviar



Añade un comentario...

Comentar

Plug-in social de Facebook

Website Design Brisbane

### Tus videos de Alcalá la Real

Google AdWords Express

Haz click aquí, y consigue un cupón promocional.

### Videos informativos de Alcalá la Real

00:00 / 01:19

Menú

Thumbnail images of other videos

ÚLTIMAS

POPULAR

Copos pero pocos

Abierto el plazo para concurso de carteles del Día del Vino

Nuevos talleres para universitarios mayores

El parque periurbano de Los Llanos está finalizado

Las vías pecuarias rozan la ilegalidad